



Cabinet Vieugué
Immobilier Real Estate

7 Pièces

Réf. 83473805

2 950 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Achat Plan de la Tour. Le cabinet Vieugué Immobilier, vous propose à la vente une majestueuse villa construite avec des matériaux haut de gamme et authentique elle est edifiée sur un terrain de deux hectares environ en pleine nature au milieu de la végétation et des collines du plan de la tour, proche du bord de mer. La bastide se compose d'une entrée donnant sur un très grand espace de vie avec son salon avec cheminée, sa salle à manger et sa cuisine équipée, 3 chambres en suite dont une indépendante et une vaste suite parentale de 50 m2 environ, Spacieuses terrasses, cuisine d'été offrant une ...

Cabinet Vieugué Immobilier, offers for sale a majestic villa built with high-end materials and authentic it set on a land of two hectares in plain nature in the middle of the vegetation and hills of the plan of the tower near the seaside. the bastide consists of an entrance overlooking a very large living space with its living room with fireplace, dining room and kitchen. a spacious terrace with its summer kitchen offering panoramic views of nature and the hills. One bedroom and an independent apartment of two bedrooms with bathroom and kitchen, a traditional swimming pool 10X12, two garages and ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

